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Уважаемые сургутяне, уважаемые избиратели! 

 

         Прошел год моей работы в Думе города, и сегодня, можно смело сказать, 

что мы прошли путь становления нас как депутатов, представляющих ваши 

интересы в представительном органе власти. 

         Участие в заседаниях – это одно из главных направлений деятельности 

депутатов. За это время прошло 10 заседаний городской Думы,  37 заседаний 

постоянных комитетов Думы города и 28 депутатских слушаний. Именно на 

заседаниях постоянных комитетов Думы города, глубоко и скрупулезно 

рассматриваются вопросы, выносимые в дальнейшем на заседания Думы. Всего 

за прошедший год Думой рассмотрено 132 вопроса, вынесено 134 решения. 

Много это или мало – судить вам. Весь этот период я работал в комитете 

городского хозяйства и перспективного развития города, а так же принимал 

участие в работе других комитетов. 

   Прием избирателей, на мой взгляд, это не менее важное направление в моей 

депутатской деятельности. За прошедший год ко мне обращались люди по самым 

разным вопросам. К огромному сожалению, не все вопросы удается решить сразу 

же, так как не все они находятся в компетенции депутата городской Думы. За 

2011 год ко мне обратилось 29 избирателей, из них: 

 письменных обращений – 10; 

 на приеме по личным вопросам – 16;  

 на выездном приеме – 2; 

 1 обращение, поступившие в мой адрес на интернет сайт Думы города 

Положительно решены 11 обращений, по 11 даны  разъяснения. В работе -  7 

обращений, которые требуют дополнительного рассмотрения. Обращаются 

граждане с вопросами различной тематики. Анализ обращений показывает, что 

преобладают вопросы жилищного и коммунального хозяйства. 
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         В прошедшем году одними из приоритетных направлений для нас – 

депутатов стали борьба с незаконно установленными торговыми павильонами и 

бесхозяйным, брошенным автотранспортом. На 14 избирательном округе за 2011 

год были демонтированы 5 торговых павильонов. Еще несколько павильонов 

стоят у меня на личном контроле, и их снос требует  дополнительного  

рассмотрения. Также меня очень волнует проблема бесхозяйного автотранспорта, 

который мешает проезду спецтехники для механизированной уборки территории 

от снега, парковке личного автотранспорта, просто портят внешний вид города и  

могут являться источником террористической угрозы. За 2011 год с 14 

избирательного округа было вывезено 12 едениц бесхозяйного автотранспорта. 

       Следующий вопрос, который был взят на контроль, это – внутридворовые 

территории. За отчетный период в городской план их ремонта на 2012 год  

удалось  включить следующие территории многоквартирных  домов 14 

избирательного округа: ул. 50 лет ВЛКСМ д.6а, 6б, 7, 8, 10; ул. Студенческая д.7;  

ул. Островского д. 2, 4, 6, 8, 10, 12; пр-т Ленина, д.34, 36. Выполнение этого плана 

в текущем году мной постоянно контролируется. Надеюсь, что в летний и 

осенний периоды,  он будет выполнен.  

         В 2011 году была оказана поддержка муниципальным предприятиям в 

благоустройстве школ, детских садов и ТОСа-26, а также в ремонте квартир 

одиноким пенсионерам.  

          При реализации вышеуказанных мероприятий мной было подготовлено и 

направлено 33 запроса (предложения) в органы исполнительной власти, силовые 

структуры и управляющие компании. 

       Подводя итоги, скажу прямо, не все удалось и не все зависит от депутатов. 

Хотелось бы большей активности от жителей города. Только вместе мы сможем 

сделать жизнь комфортнее и лучше.  

 

 

 

 

                               С уважением, 

                           В.Г. Пономарев 

 

 


